



**IMPORTANT INFORMATIONS
TO COMPETITORS OF
MASTERS HISTORIC RACING 2024**

Sion, 29 February 2024

Dear Masters Historic Racing 2024 participants,

We are pleased and privileged to accompany you throughout the 2024 season for the distribution of Michelin Motorsport tyres—a season that promises excitement and anticipation.

To prepare for this collaboration effectively and provide you with the best service possible, we would like to share some information.

Our company is based in Switzerland, and our tyres can be sent to you wherever you wish. As you know, the current international situation is full of uncertainties. As a result, delivery times fluctuate. Therefore, it is essential to anticipate your tyre needs to ensure timely delivery. We strongly recommend that you place your orders well in advance to avoid unnecessary stress.

Additionally, we would like to inform you that we will be present at five rounds of the 2024 Masters Historic Racing calendar:

- 19-21 April: Paul Ricard
- 3-4 August: Donington Park
- 26-29 September: Spa.
- 21-23 June: Zandvoort
- 23-25 August: Silverstone

To prepare for these dates and stock an adequate number of tyres, we encourage you to anticipate your needs. Delivering the tyres before these events will enable us to have a larger stock on our vehicles. We also rely on your kind cooperation to ensure the best possible service and maximum choice in case of weather-related changes during these meetings.

We will be available at all five rounds to mount and balance your tyres, a service complimentary for all tyres purchased from BZ Consult Sàrl. You can find us in a small, friendly reception area where we will offer drinks and fruits. You and all your teams are always welcome.

Throughout the year, we are at your disposal for any questions and to supply you with the full range of Michelin Motorsport tyres. We eagerly look forward to sharing the 2024 season with you.

We look forward to meeting you and extend our sporting greetings to all dear Masters Historic Racing competitors.

BZ Consult Sàrl
Brice ZUFFEREY
Director / administrator

BZ Consult Sàrl
M. Brice ZUFFEREY
Président & administrateur
1950 SION / Suisse



**INFORMATION IMPORTANTES
AUX CONCURRENTS DES
MASTERS HISTORIC RACING 2024**

Sion, le 29 février 2024

Chers participants au Masters Historic Racing 2024,

Nous avons le plaisir et le privilège de pouvoir vous accompagner tout au long de cette saison 2024 pour la distribution des pneumatiques Michelin Motorsport, une saison qui s'annonce enthousiasmante et dont nous nous réjouissons.

Afin de préparer au mieux cette collaboration et de vous assurer le meilleur service possible, nous nous permettons de vous communiquer les quelques éléments ci-après.

Notre société est basée en Suisse et nos pneumatiques peuvent vous être envoyés partout où vous le souhaitez. Comme vous le savez, la situation actuelle à l'international est faite de nombreuses incertitudes et variations diverses. Dans ces conditions, les délais de livraison fluctuent et il est essentiel d'anticiper vos besoins en pneumatiques pour être certain de les recevoir à l'échéance souhaitée. Aussi, nous vous suggérons fortement d'anticiper vos commandes au maximum si vous ne voulez pas vivre des situations de stress inutiles.

Nous vous informons également que serons présents lors de cinq manches du calendrier 2024 du Masters Historic Racing, ce sont les suivantes : 19-21 avril Paul Ricard / 21-23 juin – Zandvoort / 3-4 août Donnington Park / 23-25 août Silverstone / 26-29 septembre Spa.

Afin de préparer au mieux ces échéances et de pouvoir emmener un maximum de pneumatiques en stock, nous vous invitons à anticiper ces rendez-vous. En effet, tous les pneumatiques que nous pourrons vous livrer avant ces épreuves nous permettrons d'en emmener un plus grand nombre sur place en stock dans nos véhicules. Aussi, nous comptons sur votre aimable collaboration pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services et que vous ayez, lors de ces rendez-vous, le maximum de choix en cas de changement de météo.

Lors de ces cinq manches, nous serons présents avec une structure de montage et d'équilibrage de vos pneumatiques. Cette prestation est offerte par nos soins pour tous les pneumatiques acquis auprès de BZ Consult Sàrl. Nous vous accueillerons dans un petit réceptif convivial dans lequel nous vous offrirons des boissons et quelques fruits notamment. Vous y êtes, ainsi que l'ensemble de vos teams, toujours les bienvenus.

Nous sommes bien évidemment à votre entière disposition pour toutes questions tout au long de l'année pour vous fournir toute la gamme de pneumatiques Michelin Motorsport et nous réjouissons de partager avec vous cette saison 2024.

Dans l'attente de faire votre connaissance, nous vous adressons, chers concurrents des Masters Historic Racing, nos salutations sportives.

BZ Consult Sàrl
Brice ZUFFEREY
Directeur / administrateur

BZ Consult Sàrl
M. Brice ZUFFEREY
Président & administrateur
1950 SION / Suisse